

Fey, le 10 mars 2024



Fédération Vaudoise des
Jeunesses Campagnardes

**Procès-verbal de la séance de Comité central du
Mercredi 06 mars 2024
Lieu : Brasserie Boxer
Avenue des Sports 11
1401 Yverdon-les-Bains
19h00 : Début de la séance**

A 20h06, Lucie Theurillat (Présidente centrale) ouvre l'assemblée en souhaitant la bienvenue aux nouveaux Présidents de commissions. Elle remercie le comité du Nord pour l'organisation et Arnaud Baudraz pour la mise à disposition du lieu.

1. Appel

Seize membres du Comité central (CC) sont présents. Valentin Danalet (membre du Comité de la Broye) est excusé. Dix Président-e-s de commissions sont présent-e-s, Marie Barroso (commission de l'Organe de contrôle) est excusée et remplacée par Maxime Raemy. Hugo Ducommun accompagne Gilles Kaellin pour la commission Informatique. Les représentants des manifestations cantonales 2024, respectivement Grégory Domenig pour la Cantonale et Yannick Padrun pour les Rencontres sont excusés.

2. Approbation du PV de la séance du 12 janvier 2024

Le procès-verbal est accepté à l'unanimité.

3. Courrier

Diverses invitations aux assemblées générales (AG) d'associations amies sont passées en revue.

Axelle Favre met à jour la liste de contact des membres du Comité central avec désormais une adresse mail @fvjc.ch pour chaque personne présente au CC. Hugo Ducommun clarifiera par un mail à tout le monde et le nouveau fichier des nouvelles adresses sera envoyé avant la prochaine séance de Comité central.

De plus le fichier avec la liste des personnes de la FVJC à inviter par manifestation va être mis à jour également.

4. Tour des commissions

Ski : Lucie Theurillat félicite la commission ski pour la bonne exécution et tenue de ce camp de ski. Elle remercie également les commissions de l'Informatique et des Médias pour leur bon travail. Julien Durussel rapporte que les compétitions de ski se sont bien déroulées et qu'aucune faute n'a été relevée lors de l'annonce des résultats. La jeunesse de Château-d'Oex remercie la FVJC pour la bonne collaboration. La séance feed-back de la commission aura lieu fin mars.

Jury : Céline Guex demande au nom de Givrins si elle peut valider le parcours du cross de 5.100 km effort (cahier des charges autorise entre 4.800 km et 5.000 km) Le Comité central accepte cette demande et la Présidente du Jury fera le retour à Givrins. Céline Guex remercie Axelle Favre pour la prise de parole lors de l'AG, 12 futurs membres vont intégrer la commission en vue de la Cantonale.

Médias : Le premier journal de l'année fait par Bettina Bachmann est terminé. Virginie Danalet demande à tous les membres du CC de faire un retour suite à cette première édition. Elle rappelle à tout le monde de respecter les délais de l'organigramme et informe qu'un mail concernant la sortie des commissions va prochainement arriver.

Théâtre : Le livret de fête est sorti, les tranches bénévoles se remplissent et les ventes sur la billetterie se passent bien. Le 28 mars, une rencontre avec le jury externe est prévue. 4 personnes vont accompagner la commission pour éventuellement l'intégrer en vue du prochain concours.

Daniel Turin lit la demande de la jeunesse de Forel qui souhaiterait annoncer les résultats en bloc lors de la partie officielles (PO). Maurine von Ow et la commission soutiennent cette demande. La demande est acceptée par 16 oui pour le Comité central (9 oui consultatifs pour les Président-e-s de commissions).

Technique : Le 24 février dernier a eu lieu le cours SPAA et les présentations des représentants FVE aux manifestations 2025. Le concept sécurité, développement durable et sécurité alimentaire à également été présenté.



Rallye : Il manque encore un membre pour que la commission soit complète. Tout est en ordre avec la jeunesse de Bioley-Ogens. Un repérage du rallye motorisé aura lieu ce dimanche 10 mars et une prochaine séance fin avril. Une rencontre avec l'équipe de Vullirouge aura lieu en avril avec la commission Technique.

Organe de contrôle : Rien à signaler suite à l'AG. Le courrier d'information pour les listes nominatives va partir entre dimanche 10 et lundi 11 mars. Les listes seront ouvertes du 15 mars au 30 avril.

Valorisation des membres : La commission se rencontre mardi 12 mars prochain pour avancer sur le LinkedIn de la FVJC et également compléter le document demandé par le Bureau central.

Informatique : Pas de problème sur le nouveau programme du ski. La commission se concentre maintenant sur le programme de la Cantonale. La commission rencontre le Jury le 30 mars afin de faire les mises à jour sur le programme. Les portails pour les inscriptions à la Cantonale, au 20 km, et au Rallye ouvriront en même temps. La commission organise son assemblée générale le 23 mars prochain.

Tir : 4 membres seront à remplacer après la Cantonale. La mise sous-pli a lieu vendredi 08 mars et l'ouverture du portail le 11 mars prochain.

5. Communications du BC

a. Bilan Assemblée Générale 2024

L'AG fût courte mais efficace. Quelques petits ajustements à voir avec le traiteur. Bonne collaboration avec la jeunesse d'Arnex-sur-Orbe. L'organisation de l'apéro des invité-e-s va être revu pour l'année prochaine.

b. Site internet

Daniel Turin fait un bilan quant à l'avancée du site internet. Il prend la responsabilité du retard de la mise en ligne de ce dernier et s'en excuse. Il présente rapidement la maquette du futur site et après avoir noté les quelques idées d'amélioration il termine en annonçant que la mise en ligne devrait avoir lieu entre le 24 mai et le début du mois de juin.

c. Processus de création d'un Groupe de Travail (GT)

Le « cahier des charges » a été annexé à la convocation. Le but est de décharger le Bureau central, responsabiliser les membres du Comité central, mieux répartir les groupes et mieux fixer les objectifs des GT. Ce document devra être passé en revue dans chaque GT d'ici au prochain CC. En parallèle, le BC va créer un organigramme avec les compositions des GT en cours.

d. Maison de la Fédé

Le chantier suit son cours et le délai au 24 mai devrait être tenu. Lucie Theurillat présente le programme provisoire pour la journée d'inauguration qui aura lieu le 21 septembre. Ce dernier est validé par le CC par 16 « oui ». Quant à la mise sur pied de cet événement deux variantes sont proposées : soit de mandater l'association EMS (pour environ CHF 1'500.-) soit que cela se fasse par le CC et le groupe de travail. Après votation, le CC et le groupe de travail se chargeront de l'organisation (16 voix pour).

Finalement, c'est une variante de crowdfunding que propose le GT pour récolter la somme manquante. La plateforme que préfère le GT est rapidement présentée et offre de nombreuses possibilités comme de pouvoir projeter deux montants à atteindre, de pouvoir comptabiliser des dons de matériel ou de bénévolat. Le GT travail encore sur la liste des contre-prestations, mais dans tous les cas, chaque personne qui fera un don pour le projet verra son nom inscrit sur un mur de la future maison. Cette nouvelle variante est acceptée par le CC par 15 oui et 1 abstention.

e. Montants forfaitaires 2025

Pas de modifications pour les montants forfaitaires concernant les manifestations 2025. Le Comité central les approuve donc à l'unanimité.

f. Prévention : Actions 2024

Le concept Angela est reconduit pour cette année.

Une zone sécurisée va être mise sur pied à la Cantonale en collaboration avec la société de Givrins et Espace Prévention La Côte. Cet endroit sera tenu par des membres du GT Prévention et des professionnels du milieu social afin d'offrir un lieu de discussion et d'échange sur le thème de la prévention et de l'intégration mais ce sera également un lieu pour venir y chercher de l'aide en cas de situation difficile. Diverses actions vont également avoir lieu pendant la Cantonale et le jeu de carte réalisé par le GT sortira à ce moment-là.





Fédération Vaudoise des
Jeunes Campagnardes

PAUSE DE 15 MINUTES

6. Manifestations 2024/2025

Séance feed-back : Bon retour de cette soirée, les documents ont été envoyés et Axelle Favre reste à disposition pour tout complément.

Visites : Les dates sont connues par les personnes concernées et les Comités de régions sont au clair.

Nord : Visite à Concise samedi 09.03.24.

Pied du Jura : Visite à St-Prex d'ici deux semaines.

Centre : Visite à Froideville samedi 23 mars prochain.

Broye : Visite à Combremont également le 23 mars.

Rencontres RMC : Le site internet est en ligne et les inscriptions bénévoles sont ouvertes. L'éventuel retard dû à la météo capricieuse a été rattrapé. Le sponsoring touche à sa fin. Les règlements des divers jeux sont en cours de création. Noémie Bach précise que le Comité de la Broye sera arbitre aux divers jeux et ne pourra donc pas y participer.

Cantonale Givrins : Le programme officiel est désormais dévoilé. La tonnelle sera montée d'ici fin mars et du côté des décorations, cela suit son cours.

7. Communications du BC (suite)

g. Élection des Président-e-s de commissions

Les 9 Président-e-s déjà en poste sont validés pour une nouvelle année à l'unanimité par le Comité central. Julien Durussel est validé comme nouveau Président de la commission de Ski et Kilian Schläfli est validé comme nouveau Président de la commission Technique.

h. MAJ cahier des Directives du CC sur l'organisation d'une manifestation FVJC

Les modifications ont été envoyées par mail avec la convocation. Céline Guex demande de corriger les horaires d'inscriptions de la lutte et du tir à la corde et suite à une discussion avec les Comités de régions, leur présence aux cortèges des Girons sera facultative. Le document est validé par 16 oui. Axelle Favre fera les dernières mises à jour et ce sera le cahier des charges des manifestations 2025.

i. Révision des disciplines sportives FVJC

Tony Hostettler présente les changements qu'apporteraient un ajout de catégorie (féminine junior). Notamment plus de coupes, de palmes ainsi que des nouveaux challenges à acheter. Cela représenterait environ 19 nouveaux challenges. Il clarifie également la manière dont le classement du combiné sera fait lors des années de Cantonales. Ces modifications entraîneraient une augmentation d'environ CHF 600.- pour la société (sans compter le prix des coupes). Le groupe de travail ne préconise pas de mettre ceci en place pour l'année 2024.

Après cette présentation, il reste beaucoup de questions de la part du Comité central. C'est pourquoi, le Bureau central propose au GT de revenir lors du prochain CC avec des précisions et suggère aux Comités de régions de d'ores et déjà mettre le sujet sur la table lors des visites de printemps avec les manifestations 2025 afin de sonder leur point de vue. Sur le principe, l'ajout des catégories féminines junior est accepté par 16 oui, les détails seront votés à un prochain CC.

8. Divers et propositions individuelles

Sortie Landjugend : Ce fut une belle sortie bien appréciée par tous les membres présents.

Bô Noël : Rien n'est encore figé pour cette année. Les feed-back détaillés seront présentés à une prochaine assemblée. Le Comité central ainsi que le groupe de travail semblent motivés à réitérer l'évènement mais la forme, les dates et l'organisation reste encore à définir.

La parole n'étant plus demandée, Lucie Theurillat clôt l'assemblée à 22h40.

FÉDÉRATION VAUDOISE DES
JEUNESSES CAMPAGNARDES

Axelle Favre
Secrétaire centrale